
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь мотивации профессиональной деятельности и 

психоэмоционального состояния студентов-выпускников с различным уровнем 

нервно-психической устойчивости : аннотация к дипломной работе / Александр 

Александрович Кустенко; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. И.В. Гулис. 

Объект исследования – мотивация профессиональной деятельности 

студентов вуза. 

Предмет – взаимосвязь мотивации профессиональной деятельности и 

психоэмоционального состояния студентов-выпускников с различным уровнем 

нервно-психической устойчивости. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь мотивации профессиональной 

деятельности и психоэмоциональнго состояние студентов-выпускников с 

различным уровнем нервно-психической устойчивости.  

Основные результаты. Исследование, проведенное в рамках дипломной 

работы, позволило выявить взаимосвязь между мотивацией профессиональной 

деятельности студентов-выпускников с психоэмоциональным состоянием, 

качеством испытываемых эмоций и нервно-психологической устойчивостью. 

Используя современные надежные методики выявлены связи между 

положительными эмоциями (интерес, радость и удивление) студентов-

выпускников с высоким уровнем нервно-психической устойчивости и 

внутренней и внешней положительной мотивацией. В ходе исследования 

определена отчетливая тенденция увеличения негативных эмоций (гнев, горе, 

стрех, презрение) по мере снижения уровня нервно-психической устойчивости, 

также наблюдается связь между внешней отрицательной мотивацией и низким 

уровнем нервно-психической устойчивости. В результате можно сказать, что 

эмоции интереса, радости и удивления при высоком уровне нервно-психической 

устойчивости обеспечивает наличие внутренней мотивации. 
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The relationship of motivation of professional activity and psycho-emotional 

state of graduate students with different levels of neuropsychological stability : abstract 

to the thesis / Alexander kustenko; Faculty of philosophy and social Sciences, 

Department of psychology; scientific. hands'. I. V. Gulis. 

The object of research is the motivation of professional activity of University 

students. 

Subject – the relationship of motivation of professional activity and psycho-

emotional state of graduate students with different levels of neuropsychological 

stability. 
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Purpose of research: identify the relationship of motivation of professional 

activity and psycho-emotional state of graduate students with different levels of 

neuropsychological stability. 

The results. The research carried out in the framework of the thesis allowed to 

reveal the relationship between the motivation of professional activity of graduate 

students with a psycho-emotional state, the quality of emotions and neuropsychological 

stability. Using modern reliable methods, the connections between positive emotions 

(interest, joy and surprise) of graduate students with a high level of neuropsychological 

stability and internal and external positive motivation are revealed. The study identified 

a clear trend of increasing negative emotions (anger, grief, eaves, contempt) as the level 

of neuropsychological stability decreases, there is also a link between external negative 

motivation and low level of neuropsychological stability. As a result, we can say that 

the emotions of interest, joy and surprise at a high level of neuropsychic stability 

ensures the presence of internal motivation. 

Keywords: EMOTIONAL STATE, psychological STABILITY, 

MOTIVATION, STUDY MOTIVATION for PROFESSIONAL ACTIVITY IN the 

STUDENT's ENVIRONMENT 
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